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A N F R A G E 

 
Transparenz und Klarheit bei der Besetzung von öffentlich finanzierten  

Einrichtungen und Organisationen  
 
Die Gerichtsbarkeit von Trient hat gegen einige Unternehmen, die in der Region direkt oder über ihre 
eigenen Verwalter tätig sind, wie z.B. das Studio ComClic Gamper Gutweniger Hoelzl Gmbh aus 
Meran, Ermittlungen in dem unter dem Namen „Rise“ bekannten Fall eingeleitet. 
Im konkreten Fall ist der Direktor des Studio ComClic aus Meran, Walter Pardatscher, auch 
Geschäftsführer der Brennerautobahn und hat leitende Positionen in 13 Privatunternehmen oder 
Gesellschaften mit öffentlicher Beteiligung inne, die ebenfalls von großer Bedeutung sind, wie die 
Autobahngesellschaft Campogalliano Sassuolo, die regionale Autobahngesellschaft Cispadana, die 
Rail Traction Company Spa und die Vog.  
Die Einzelheiten über die Untersuchungen der Richter, die im Fall Rise wegen 
Wettbewerbsverzerrung, Betrug, Amtsmissbrauch und Fälschung ermitteln oder auf verschiedene 
Weise ermittelt haben, sind nicht bekannt. Genaue Angaben über die angebliche persönliche 
Verantwortung oder jene der von den Ermittlungen betroffenen Unternehmen oder Organisationen 
liegen noch nicht vor. 
  
All dies vorausgeschickt, erlaubt sich unterfertigter Regionalratsabgeordneter  

 
den Präsidenten der Region zu befragen, um Folgendes in Erfahrung zu bringen: 

 
1. Wäre es in Anbetracht des in den Prämissen angeführten Sachverhalts nicht angemessen, dass 

die Regionalregierung dem Regionalrat detaillierte Informationen über den Grad der Beteiligung an 
den oben genannten Untersuchungen von Körperschaften, Gesellschaften oder Organisationen, 
die ein öffentliches Interesse vertreten oder eine öffentliche Beteiligung haben, übermittelt?  

2. Wie viele Aufträge in Körperschaften oder Gesellschaften oder Organisationen mit öffentlicher 
Beteiligung hat der Geschäftsführer der Brennerautobahn, Dr. Walter Pardatscher?  

3. Welche Dimensionen haben die gerichtlichen Untersuchungen gegen die ComClic-Gesellschaft, 
deren Verwalter Dr. Walter Pardatscher ist, angenommen?  

4. Wie wird sich die Region angesichts der damit verbundenen Fragen der Zweckmäßigkeit 
verhalten? 

 
Im Sinne der Geschäftsordnung wird um eine schriftliche Antwort ersucht. 
 

Gez.: DER REGIONALRATSABGEORDNETE 
Alessandro Urzì                           

 


